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Top 8.4 Zunftbaum 
 
Die Schilder für den Zunftbaum seien fertig und würden am Freitag geliefert.  
Der Kranz sei von der Fa. Krebs erneuert worden. Er sei aus Metall, so dass er die 
nächste Zeit überlebe. 
Die Standprüfung sei ebenfalls überraschend gut ausgefallen und für die nächsten 5 
Jahre sei alles sicher.  
 
 
 
 
 
 


